

PCR ratifica la calificación de “AAA-” a la Primera Emisión de Obligaciones de Largo Plazo de SOUTH ECUAMERIDIAN S.A.

Ciudad de Quito (agosto 29, 2022): En comité de Calificación de PCR acordó mantener la calificación de “AAA-” a la Primera Emisión de Obligaciones de SOUTH ECUAMERIDIAN S.A. con información del 30 de junio de 2022. La decisión de la calificación se fundamenta en el posicionamiento y especialización del emisor en el sector de saneamiento y suministro de electricidad y agua. A la fecha de corte la empresa exhibe una leve contracción anual de sus ingresos, y un incremento en sus costos de ventas, afectando negativamente a su utilidad bruta. Por otra parte, se evidencia un aumento en sus gastos operacionales, pero, una contracción de los gastos financieros producto de la disminución de la deuda a largo plazo; sin embargo, dichos esfuerzos no son suficientes, debido a que la utilidad neta mostró una reducción anual; misma que afectó de forma desfavorable en los indicadores de rentabilidad, ya que, los ingresos de la empresa son influenciados por el tipo de contrato que realiza que pueden ser de carácter público o privado. En cuanto a sus indicadores de liquidez y solvencia son estables a pesar de la contracción de los flujos ebitda; además, a la compañía le tomaría 3,62 años culminar con el total de sus obligaciones financieras. Finalmente, South Ecuameridian S.A. cumple con los resguardos establecidos; así como las proyecciones estimadas.

Constituida el 28 de junio del 2005, SOUTH ECUAMERIDIAN S.A. es una empresa dedicada a brindar servicios y soluciones innovadoras ambientales y tecnológicas a través de ingeniería integradora. La entidad tiene como propósito posicionar a las empresas ecuatorianas como un referente a nivel mundial, por lo tanto, busca mantener altos estándares de calidad. Además, el emisor es una empresa integradora de ingeniería que brinda soluciones transformadoras de alto desempeño en cada una de sus divisiones: agua, tech, energy y media lab; con el respaldo de profesionales especializados y partners reconocidos a nivel mundial.

La compañía trabaja bajo una metodología denominada “Efecto WOW”, que es una combinación de factores destinados a exceder las expectativas de los clientes. Se encuentran en una constante búsqueda de la excelencia. Se diferencia de la competencia dando la misma importancia tanto a los aspectos relevantes de su oferta de valor como a los pequeños detalles. En 2015, SOUTH ECUAMERIDIAN S.A. ganó el Premio Latinoamérica Verde, con su proyecto Biosem; que es una planta compacta de tratamiento para aguas servidas por lodos activos, reutilizando contenedores marítimos. Es una solución sostenible y sustentable para el tratamiento de aguas residuales.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Manual de Calificación de Riesgo -PCR.

Información de contacto:

Ing. Francisca Remache
Analista
fremache@ratingspqr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.